



Implementasi Penggunaan *Software Accurate Online* di Perumda Percada

Bela Triyani¹, Febriana Tri Syafa'ati², Meli Anggraeni³, Elvia Ivada⁴

¹⁻⁴ Program Studi Pendidikan Akuntansi, FKIP Universitas Sebelas Maret

Email: belatriyani@student.uns.ac.id, febriana8282@student.uns.ac.id,

anggraenimeli918@student.uns.ac.id, elviaivada@staff.uns.ac.id

Abstract. This writing aims to determine the implementation of the use of *Accurate online software* at the Sukoharjo Regional Public Printing and Publishing Company (*Perumda Percada*). The main objective is to determine the positive impact of using *Accurate online software* on *Perumda Percada*. *Perumda Percada* as an entity operating in the printing industry, this company is faced with challenges in managing inventory, financial monitoring and efficient resource management. Information data is obtained from direct observation. The results show that the implementation or application of *Accurate online* has helped in recording finances at *Perumda Percada*. User-friendly, *Accurate online* makes it easier for employees to input and collaborate between departments. Apart from that, *Accurate online software* also helps management in monitoring the financial reports that have been produced.

Keywords: *Accurate Online*, *Perumda Percada*

Abstrak. Penulisan ini bertujuan untuk mengetahui implementasi penggunaan *software Accurate online* di Perusahaan Daerah Umum Percetakan dan Penerbitan (*Perumda Percada*) Sukoharjo. Tujuan utamanya adalah untuk mengetahui dampak positif dari penggunaan *software Accurate online* pada *Perumda Percada*. *Perumda Percada* sebagai entitas yang beroperasi dalam industri percetakan, perusahaan ini dihadapkan pada tantangan dalam mengelola inventaris, pemantauan keuangan, dan pengelolaan sumber daya yang efisien. Data informasi didapatkan dari observasi langsung. Hasilnya menunjukkan bahwa implementasi atau penerapan *Accurate online* telah membantu dalam pencatatan keuangan di *Perumda Percada*. Penggunaannya yang *user-friendly*, *Accurate online* mempermudah karyawan dalam melakukan input dan kolaborasi antar bagian. Selain itu, *software Accurate online* juga membantu manajemen dalam memantau laporan keuangan yang telah dihasilkan.

Kata Kunci: *Accurate Online*, *Perumda Percada*

A. PENDAHULUAN

Pada lingkungan bisnis modern, di era globalisasi dengan kemajuan teknologi yang semakin pesat, tentunya mendorong perusahaan untuk menggunakan teknologi. Teknologi yang dimaksud disini adalah teknologi yang memiliki kemampuan untuk memberikan kemudahan terhadap seluruh kegiatan operasionalnya, terutama dalam bidang akuntansi dan keuangan. Teknologi ini merupakan hal yang penting dalam keterarahan seluruh aktivitas operasional perusahaan (Maulana & Rahmawati, 2020). Terdapat banyak teknologi yang telah dimanfaatkan oleh berbagai perusahaan terutama dalam bidang akuntansi dan keuangan berupa *software* seperti MYOB, Zahir, dan *Accurate*. Secara umum, program atau *software* akuntansi ini adalah program yang membantu akuntan mencatat transaksi dan membuat laporan keuangan. *Accurate* adalah salah satu *software* akuntansi yang paling banyak digunakan oleh berbagai perusahaan di Indonesia. *Accurate* ini merupakan sistem atau program akuntansi yang menghasilkan *output* berupa laporan keuangan. *Accurate* memungkinkan otomatisasi, analisis data yang akurat, dan

pemantauan *real-time*, yang secara signifikan dapat memperbaiki proses kerja dan pengelolaan sumber daya (Zhang, 2021). Terdapat 2 jenis *Accurate*, yaitu *Accurate desktop* yang berupa aplikasi dan *Accurate online* berupa web yang bisa dioperasikan kapan saja dan dimana saja. *Software Accurate* memiliki kelebihan mulai dari fitur yang lengkap dan kemudahan pengoperasian menjadi salah satu solusi untuk meningkatkan akurasi, peningkatan fungsi, serta mempersingkat waktu penyusunan dan penyajian laporan keuangan (Utami dan Yulianto, 2019).

Berbagai perusahaan berkembang bahkan perusahaan maju telah menggunakan *Accurate* dalam kegiatan operasionalnya. Salah satu perusahaan berkembang yang telah menggunakan *Accurate* adalah Perumda Percada Sukoharjo. Perusahaan Umum Daerah Percetakan dan Penerbitan Percada (Perumda Percada) juga dikenal sebagai PD Percada Sukoharjo, merupakan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) di Kabupaten Sukoharjo yang bergerak di bidang percetakan, penerbitan, dan bidang pendukung usaha lainnya. Menurut Peraturan Daerah Kabupaten Sukoharjo Nomor 11 Tahun 2019 Pasal 4, Perumda Percada didirikan dengan tujuan mendorong pertumbuhan ekonomi daerah, dan menyediakan barang dan jasa percetakan dan penerbitan, ssebagai sumber Pendapatan Asli Daerah (PAD). Pada dasarnya, perusahaan ini bergerak di bidang percetakan. Pada industri percetakan, kecepatan produksi, efektivitas manajemen inventaris, dan kontrol keuangan yang tepat sangat menentukan keberhasilan perusahaan (Kretschmer dan Khashabi, 2020).

Sebuah perusahaan akan selalu berupaya untuk meningkatkan kinerja operasionalnya. Menurut Amri, dkk (2022) menyatakan bahwa perusahaan percetakan mengalami tantangan dalam kegiatan industrinya seperti tantangan dalam perkembangan teknologi. Hal ini membutuhkan transisi perkembangan teknologi ke *software Accurate* yang mencerminkan kebutuhan akan adaptasi, pelatihan, dan perubahan budaya kerja perusahaan. Pemahaman mengenai *software Accurate* mempengaruhi operasional perusahaan, sehingga dapat menilai dampaknya terhadap produktivitas karyawan, efisiensi pengelolaan sumber daya, dan keberlanjutan bisnis jangka panjang.

Seiring berkembangnya teknologi, Perumda Percada sebelumnya telah menggunakan *Accurate desktop*, namun mulai Februari 2023 perusahaan tersebut berpindah menggunakan *Accurate online*. Perubahan tersebut dipengaruhi oleh perkembangan *Accurate* itu sendiri dan terdapat banyak kelemahan serta kendala seperti tidak tercatatnya transaksi keuangan ketika digunakan secara bersama dan komputer tidak dapat membuka *Accurate* apabila tidak dalam satu jaringan lokal. Hal ini Perumda Percada mengalami proses transisi ke *Accurate online*. Menurut Pramiudi dan Christiana (2018)

transisi ke teknologi baru seperti *Accurate online* ini menjadi momen penting yang memerlukan adaptasi dan perubahan dalam pola kerja yang telah ada sebelumnya. Masuknya *Accurate online* menjadi tantangan integrasi teknologi baru ke dalam lingkungan yang sudah mapan seperti Perumda Percada. Implementasi *Accurate online* juga dapat mempengaruhi budaya kerja di Perumda Percada. Perubahan ini melibatkan adaptasi terhadap sistem baru, pergeseran cara berpikir terkait manajemen inventaris dan keuangan, serta penerapan proses kerja yang lebih efisien. Pada tahap awal implementasi, penting untuk mengevaluasi kinerja *Accurate online* mempengaruhi proses-proses utama di Perumda Percada. Hal ini termasuk evaluasi terhadap produktivitas, akurasi data keuangan, efisiensi pengelolaan inventaris, dan perubahan dalam siklus operasional. Konteks di Perumda Percada mencakup sistem sebelumnya, tantangan dalam integrasi teknologi baru, perubahan budaya kerja, dan evaluasi awal terhadap kinerja setelah implementasi *Accurate online*. Memahami faktor-faktor ini akan membantu dalam menganalisis dampak implementasi teknologi baru dalam operasional Perumda Percada secara lebih komprehensif.

Berdasarkan uraian transisi teknologi di Perumda Percada, penulis akan memaparkan implementasi penggunaan *software Accurate online* di Perumda Percada. Hal ini berupa dampak positif dari penggunaan *software Accurate online* di Perumda Percada. Penulisan artikel ini merupakan *output* dari kegiatan magang mahasiswa. Adanya pemaparan mengenai teknologi dalam bidang akuntansi dan keuangan (*Accurate Accounting Software*) diharapkan dapat memberikan pengetahuan lebih lanjut dan mendalam mengenai *software Accurate* pada kegiatan operasional sebuah perusahaan.

B. TINJAUAN LITERATUR

Laporan Keuangan

Menurut Kieso, et al (2018) menyatakan bahwa laporan keuangan adalah sebuah sarana utama yang digunakan untuk mengkomunikasikan keadaan keuangan sebuah perusahaan pada para pihak eksternal perusahaan. Laporan keuangan diartikan juga sebagai dokumen yang mendokumentasikan posisi keuangan dan operasi perusahaan selama jangka waktu tertentu (Harahap, 2018). Laporan keuangan dibuat untuk melayani kebutuhan pemilik dan manajemen perusahaan, serta untuk menyampaikan informasi kepada pihak yang berkepentingan (Kasmir, 2018). Menurut Kieso, et al (2018), laporan keuangan dimaksudkan untuk memberikan informasi tentang sumber daya tersebut, dan perubahannya, dan evaluasi arus kas masa depan. Laporan arus kas, laporan laba rugi,

laporan perubahan ekuitas, dan laporan perubahan posisi keuangan merupakan bagian dari laporan keuangan (Kasmir, 2018; Kieso, et al., 2018).

Sistem Informasi Akuntansi

Sistem informasi akuntansi adalah sistem yang mengumpulkan, mencatat, menyimpan, dan memproses data untuk membantu mengambil keputusan. SIA terdiri atas pengguna, prosedur dan petunjuk mengolah data, perangkat lunak (*software*), infrastruktur teknologi informasi, serta pengendalian internal dan pengukuran keamanan (Romney dan Steinbart, 2018). Kasmir (2020) mengartikan SIA sebagai suatu sistem yang memproses data dan transaksi untuk menghasilkan informasi yang bermanfaat untuk perencanaan, pengendalian, dan pengoperasian usaha. Komponen sistem informasi akuntansi (SIA) terdiri dari *brainware*, *software*, *hardware*, teknologi jaringan komunikasi, *database*, dan prosedur (Azhar, 2017).

Software Accurate Accounting

Software Accurate Accounting merupakan *software* akuntansi yang diciptakan PT Cipta Piranti Sejahtera (CPSSoft) Indonesia pada tahun 1999 yang pertama kali diluncurkan pada acara pameran komputer terbesar *Indocomtech 1999* di Jakarta Hall Convention Center (JHCC). *Accurate* ini dapat digunakan oleh berbagai perusahaan mulai dari perusahaan jasa, dagang, kontraktor, dan manufaktur. *Accurate* mengadopsi PSAK dan peraturan perpajakan di Indonesia, sehingga sangat cocok untuk digunakan oleh berbagai perusahaan di Indonesia. Versi pertama yang dirilis adalah versi 1.0 dengan nama *Accurate 2000 Accounting Software*. Seiring berkembangnya teknologi, *Accurate* selalu mengembangkan versi terbaik untuk para penggunanya. *Accurate* menarik para pebisnis di Indonesia yang dapat dibuktikan dengan *user Accurate* dari tahun ke tahun mengalami peningkatan (Zeinora & Septariani, 2020).

Accurate terdiri atas dua jenis yaitu *Accurate desktop* dan *Accurate online*. *Accurate desktop* dapat diinstal menggunakan komputer OS *Linux* maupun *Windows*. *Accurate desktop* ini terdiri atas 3 edisi yaitu *Standard*, *Deluxe*, dan *Enterprises* yang dapat digunakan sesuai dengan kebutuhan perusahaan. Versi terbaru dari *Accurate desktop* adalah *Accurate* versi 5.0 pada tahun 2020. Pada tahun 2016, CPSSoft meluncurkan *Accurate online* sebagai bentuk pengembangan teknologi masa kini. *Accurate online* adalah *software* akuntansi dengan basis web dimana database tersimpan di *cloud* yang dapat memberikan solusi bagi UMKM dan perusahaan di Indonesia. *Accurate online* mempunyai keunggulan berupa dapat diakses dimanapun dan kapanpun. *Accurate online*

diluncurkan untuk kebutuhan pebisnis terkait laporan perpajakan, penghitungan gaji, *smartlink e-commerce*, dan *smartlink internet banking*. Menurut Sugeng (2023), keuntungan yang diperoleh perusahaan apabila menerapkan *Accurate online* diantaranya ialah:

1. Proses pengolahan laporan keuangan dapat berjalan dengan waktu yang singkat.
2. Tingkat kesalahan SDM (*human error*) dalam pencatatan transaksi dapat minimalisir.
3. Dapat diakses dimana saja dan kapanpun karena dapat diakses melalui *smartphone* dan laptop.
4. Penyimpanan data yang aman karena berada di *cloud*.
5. Hanya membutuhkan satu *file* data untuk seluruh *user* tanpa ekspor, impor, dan sinkronisasi data, sehingga meminimalisir kesalahan dalam mengakses data.
6. *Accurate* hanya perlu merevisi apabila terjadi kesalahan input transaksi keuangan.
7. Meningkatkan produktivitas dan efisiensi pekerjaan perusahaan.
8. Pencadangan dan pemeliharaan *database* dilakukan oleh penyedia layanan.
9. *Output* menampilkan data yang bersifat akurat dan akuntabel sehingga menjadi bahan pertimbangan mengambil keputusan.
10. Seluruh pekerjaan administrasi, keuangan, dan akuntansi akan terpusat dalam satu *database server*.
11. Mempermudah penyimpanan dan pencetakan dokumen.
12. Stok barang dapat dikontrol dengan mudah.

C. METODE

Data informasi didapatkan melalui observasi. Observasi yang dilakukan dengan cara penulis berpartisipasi aktif dalam observasi yang diamati. Observasi dilakukan pada saat pelaksanaan Magang selama 6 minggu. Penulis akan mencoba menghubungkan penggunaan *Accurate online* dalam kaitannya dengan dampak positif yang dirasakan oleh Perumda Percada.

D. HASIL

Berdasarkan hasil observasi yang telah dilakukan, penerapan *Accurate online* pada Perumda Percada belum ditemukan kendala yang signifikan. Perumda Percada memiliki alasan utama dibalik keputusan untuk mengadopsi *Accurate online* karena memiliki banyak kelebihan dibandingkan dengan *Accurate desktop* yaitu *Accurate online* memudahkan kolaborasi antar tim kerja bagian keuangan dalam mengelola operasional

perusahaan karena data dapat diakses dan dikelola secara bersama-sama secara *real-time*. Selain itu, penggunaan *Accurate online* memberikan dampak positif yang dapat dirasakan mulai dari keakuratan data keuangan perusahaan, efisiensi operasional, pemantauan *real-time*, kepatuhan terhadap perpajakan, tingkat keamanan data yang tinggi, dan peningkatan terhadap produktivitas, transparansi, serta keberlanjutan keuangan perusahaan. Proses implementasi *Accurate online* ini membutuhkan beberapa tahap setelah beralih dari *Accurate desktop*. Tahapan implementasi mulai dari tahap mengevaluasi kebutuhan perusahaan, menyiapkan data yang dibutuhkan, pelatihan bagi karyawan bagian keuangan, penyesuaian antara pengaturan *Accurate online* dengan kebutuhan perusahaan, melakukan uji coba untuk memastikan *Accurate online* telah sesuai, penerapan secara bertahap dengan melakukan evaluasi. Selain itu, *Accurate online* memiliki fitur lengkap untuk perusahaan manufaktur yang sangat tepat bagi perusahaan percetakan. *Output* yang dihasilkan *Accurate online* sangat lengkap sehingga sangat membantu manajemen dalam monitoring keuangan perusahaan. Selain itu, keamanan dan *back up* data perusahaan lebih aman dan terpusat.

E. PEMBAHASAN

Implementasi *Accurate online* di Perumda Percada sejauh ini belum menemukan permasalahan ataupun hambatan dalam penggunaannya dikarenakan *software* ini mudah untuk diaplikasikan (*user friendly*) dan memiliki fitur lengkap sehingga manfaat penerapan dari *Accurate online* yang sesuai dengan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) dan regulasi perpajakan di Indonesia (Siahaan & Dwi Prasetyo, 2021).

Accurate online memiliki peran penting dalam proses operasional perusahaan dengan menyediakan solusi manajemen keuangan terintegrasi. Menurut Utami & Yulianto (2019), penggunaan *Accurate* memberikan peranan yang penting bagi seorang akuntan. *Accurate online* telah membantu meningkatkan efisiensi operasional dengan menyediakan solusi akuntansi yang terintegrasi, meminimalkan kesalahan manual, dan mempercepat proses pelaporan keuangan (Utami & Yulianto, 2019). Selain itu, fitur otomatisasi dalam platform ini juga mendukung produktivitas dengan mengurangi beban kerja rutin. Pengimplementasian *Accurate online* di Perumda Percada diawali dengan tahapan memulai dengan membuka *browser* yang digunakan misalnya *google chrome* atau *mozilla*. Untuk mengakses *database Accurate online* yang dimiliki Perumda Percada, pengguna perlu untuk *login* ke dalam akun *database* yang telah dimiliki perusahaan dengan menginput username berupa alamat *email/telepon* dan *password*. Hal ini berarti

Accurate online memberikan keamanan data dari ancaman keamanan dengan melindungi informasi keuangan perusahaan (Sugeng, 2023). Setelah *login* ke *database Accurate online*, setiap pengguna dapat secara langsung menggunakan sesuai bagian masing-masing. Kepala bagian keuangan memiliki akses kendali penuh untuk seluruh fitur *Accurate online*, sehingga dapat mengawasi seluruh karyawan bagian keuangan. Karyawan bagian penerimaan keuangan diberikan akses terbatas hanya sekitar transaksi penerimaan pada modul kas & bank dan penerimaan penjualan pada modul penjualan. Karyawan bagian pengeluaran keuangan diberikan akses terbatas yang berkaitan dengan transaksi pembayaran yang berada pada modul kas & bank dan pembayaran hutang pada modul pembelian. Karyawan bagian penjualan hanya memiliki akses terbatas pada modul penjualan. Pembuatan level akses di *Accurate online* ini dapat di *setting* melalui preferensi oleh administrator (kepala bagian keuangan) yang memiliki kendali penuh untuk menjadikan operator (karyawan pada bagian penerimaan, pengeluaran, dan penjualan) dengan hak pengaksesan modul tertentu sesuai bagian masing-masing untuk memudahkan pengendalian internal dan kekeliruan dalam menginput transaksi dapat di minimalisir (Kamulan & Budhi, 2020).

Hasil *output* laporan dari *Accurate online* sangat membantu kepala bagian keuangan dalam mengawasi dan menilai terhadap aktivitas operasional perusahaan di Perumda Percada. *Accurate online* dapat menampilkan laporan per tanggal, per nomor nota (SI), ataupun per pelanggan/pemasok dan per penjual/pembeli. Laporan ini dapat menampilkan seluruh transaksi pembelian dan penjualan baik tunai maupun kredit, hutang/piutang beserta saldo yang dapat ditampilkan dalam periode harian, mingguan, bulanan atau tahunan. Hal ini berarti sesuai dengan kelebihan dari *software* yang dapat menampilkan laporan keuangan yang dibutuhkan (Utami & Yulianto, 2019). Pada laporan persediaan menampilkan informasi terkait barang masuk dan keluar beserta nilai barang, serta menampilkan stok dari gudang (Siahaan & Dwi Prasetyo, 2021).

Penggunaan *Accurate online* telah memberikan dampak positif yang signifikan terhadap efisiensi proses penyusunan laporan keuangan di Perumda Percada. Kecepatan dan efisiensi operasional meningkat secara signifikan, sebagaimana dampak yang dirasakan oleh pengguna *Accurate online*. Proses pencatatan transaksi, penyusunan laporan, dan aktivitas akuntansi serta aktivitas operasional lainnya dapat diselesaikan dengan lebih cepat atau lebih hemat waktu. Antarmuka yang *user-friendly* dari *Accurate online* menjadi faktor peningkatan efisiensi (Siahaan & Dwi Prasetyo, 2021). Setiap pengguna karyawan dapat menggunakan fitur-fitur *software* tanpa hambatan,

meningkatkan tingkat kenyamanan, dan produktivitas kerja. Integrasi yang lancar dengan proses kerja yang sudah ada di Perumda Percada dapat mempercepat adaptasi terhadap perubahan sistem.

F. KESIMPULAN

Perumda Percada yang merupakan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) Kabupaten Sukoharjo yang bergerak di bidang usaha percetakan, penerbitan, dan bidang lainnya yang mendukung usaha. Perumda Percada menggunakan *software Accurate online* dalam kegiatan operasionalnya dari pencatatan transaksi sampai dengan penyusunan laporan keuangan. Berdasarkan hasil observasi, pengimplementasian *Accurate online* pada Perumda Percada belum ditemukan kendala yang signifikan. *Accurate online* telah membantu meningkatkan kinerja operasional Perumda Percada dengan menyediakan solusi akuntansi yang terintegrasi, meminimalkan kesalahan manual, dan mempercepat proses pelaporan keuangan. Penggunaan yang *user-friendly*, *Accurate online* mempermudah karyawan dalam melakukan *input* dan kolaborasi antar bagian serta membantu manajemen dalam memantau laporan keuangan yang telah dihasilkan. Dampak positif dari implementasi *software Accurate online* telah dirasakan oleh Perumda Percada.

G. IMPLIKASI

Berdasarkan hasil pemaparan mengenai implementasi penggunaan *software Accurate online* di Perumda Percada terdapat beberapa hal yang merupakan implikasi dari penulisan ini, antara lain:

1. Hasil artikel ini dapat digunakan sebagai bahan untuk mengembangkan pengetahuan mengenai penggunaan *Accurate online* dalam aktivitas perusahaan.
2. Memberikan pengetahuan mengenai manfaat dari implementasi *Accurate online* pada perusahaan.

DAFTAR PUSTAKA

- Amri, L. H. A., Farani, D. B., & Ali, N. A. M. (2022). The Challenges and Strategies of the Printing Industry. *Proceedings of the First Jakarta International Conference on Multidisciplinary Studies Towards Creative Industries, JICOMS 2022*. <http://dx.doi.org/10.4108/eai.16-11-2022.2326107>.
- Azhar, S. (2017). *Sistem Informasi Akuntansi (Pemahaman konsep secara terpadu) Edisi Kesatu*. Bandung: Lingga Jaya.

- Daryatno, A. B. dan Sibarani, I. B. (2022). Implementasi Penggunaan Software Accurate Untuk Meningkatkan Efisiensi Operasional Dan Perpajakan Perusahaan. *Prosiding Serina IV 2022*, 2(1), 861-868. <https://doi.org/10.24912/pserina.v2i1.19833>.
- Harahap. (2018). *Analisis Kritis atas Laporan Keuangan*. Jakarta: Rajawali..
- Kasmir. (2018). *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada.
- Kasmir. (2020). *Pengantar Manajemen Keuangan*. Jakarta: Prenada Media Group.
- Kamulan, I., & Budhi, S. (2020). Penerapan Sistem Accurate Online pada CV. ABC Palembang Lestari. *Jurnal Penelitian Implementasi Akuntansi*, 1(1), 34–44.
- Kieso, D. E., Weygandt, J. J., & Warfield, T. D. (2018). *Intermediate Accounting IFRS Edition 3rd Edition*. Hoboken: John Wiley & Sons, Inc.
- Kretschmer, T. dan Khashabi, P. (2020). Digital transformation and organization design: an integrated approach. *California Management Review*, 62(4), 86–104.
- Lee, S. M., Olson, D. L., & Trimi, S. (2012). Co-innovation: convergenomics, collaboration, and co-creation for organizational values. *Management Decision*, 50(5), 817-831. <https://doi.org/10.1108/00251741211227528>.
- Maulana, S. & Rahmawati, R. (2020). Analisis Sistem Accurate untuk Mengelola Data Penjualan Studi Kasus PT. Betomix Nusantara Lestari. *JIKA (Jurnal Informatika) Universitas Muhammadiyah Tangerang*, 61-66.
- Neogy, T. K. (2014). Evaluation of Efficiency of Accounting Information Systems: A Study on Mobile Telecommunication Companies in Bangladesh. *Global Disclosure of Economics and Business*, 3(1), 40-55.
- Peraturan Daerah Kabupaten Sukoharjo Nomor 11 Tahun 2019 tentang Perusahaan Umum Daerah Percetakan dan Penerbitan.
- Romney, M. B. dan Steinbart, P. J. (2018). *Accounting Information System. Fourteenth Edition*. New Jersey: Pearson Education Limit.
- Pramiudi, U. dan Christiana, V. (2018). The Implementation of Accurate System in Preparation of Financial Statements. *Proceeding Of The International Conference On Accounting And Management Science*, 231-238. <https://jurnal.ibik.ac.id/index.php/e-proceeding/article/view/638/489>.
- Siahaan, R. C., & Dwi Prasetyo, H. (2021). Penerapan Program Accurate Dalam Pengendalian Persediaan Barang Terhadap Penyajian Laporan Keuangan Pt. Go Clean Indonesia. *Jurnal Revenue*, 2(1), 163–187.
- Sugeng. (2023). Implementasi Software Accurate Online di CV Sumber Tani Kediri. *Jurnal Akuntansi dan Ekonomi*, 8(1), 45-52. <http://dx.doi.org/10.29407/jae.v8i1.19483>.
- Utami, N. & Yulianto, H. D. (2019). Significant Influence of Information Technology on the Use of Modern Accounting Software. *IOP Conference Series Materials Science and Engineering* 662(2): 022003. <https://iopscience.iop.org/article/10.1088/1757-899X/662/2/022003/pdf>.
- Zeinora, & Septariani, D. (2020). Analisis Kelebihan dan Kekurangan Serta Kebermanfaatan Menggunakan Software Accurate, MYOB, Zahir Accounting dan penerapannya di Universitas Indraprasta PGRI. *Journal of Applied Business and Economics*, 6(4), 341-353. <http://dx.doi.org/10.30998/jabe.v6i4.4969>.
- Zhang, K. (2021). Industrial Digital Transformation White Paper. *Digital Economy*, 3, 8–19.